
REQUERIMENTO No 42/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre as providências e/ou medidas a serem adotadas quanto aos
cuidados com o Estádio Municipal Gumercindo Bicudo Filho, situado na Avenida Brasil

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre as providências e/ou medidas a serem adotadas quanto aos cuidados
com o muro que cerca o Estádio Municipal Gumercindo Bicudo Filho, situado na Avenida
Brasil, bem como para a manutenção do gramado, da construção de rampas de acesso, da
implantação de banheiros com acesso aos cadeirantes, além da retirada das madeiras que
se encontram depositadas ao redor do campo.

JUSTIFICATIVA

Com o passar dos anos, devido à falta de investimento, o referido estádio vêm se
deteriorando.
De se mencionar que o citado local é de suma importância para o esporte municipal, assim,
solicito informar-nos se há alguma verba destinada para a reparação do muro que cerca
todo o local, bem como para a manutenção do gramado, da construção de rampas de acesso,
da implantação de banheiros com acesso aos cadeirantes, além da retirada das madeiras
que se encontram depositadas ao redor do campo.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 14 de março de 2022.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


